



NICE PROPERTIES

6 Pièces

229 m²

Réf. MSE-10774

1 720 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice ouest / corniche fleurie : situé dans un petit domaine sécurisé de 6 villas, splendide villa moderne de 180 m² habitables, entièrement et luxueusement rénové avec des matériaux contemporains, offrant de nombreuses terrasses et une grande piscine à débordement chauffée. Bâtie sur un terrain arboré d'arbres fruitiers de 1503 M², sans aucun vis-à-vis, elle se compose d'une belle entrée avec placards, superbe salon avec cuisine américaine ouverte sur deux terrasses, 3 chambres avec chacune sa salle d'eau, une grande suite parentale avec balcon, bureau, buanderie et deux wc indépendants. Les ...

Nice west / corniche fleurie : located in a small secure domain of 6 villas, splendid modern villa of 180sqm completely and luxuriously renovated with contemporary materials, offering numerous terraces and a large heated infinity pool. Built on 1503sqm of land planted with fruit trees, it consists of a large entrance hall with cupboards, superb living room with open plan kitchen opening onto two terraces, 3 bedrooms, each with its own bathroom, a large master suite with balcony, office, laundry room and two separate toilets. The services are of high quality: waxed concrete, underfloor heating ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 rue Masséna - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

